
Maxi-sequestro  della  Guardia
di  Finanza  al  mercato
Crotonese:  l’elogio  del
Presidente  della  Camera  di
Commercio

Mi congratulo con le Fiamme Gialle per l’ennesima battaglia
vinta a tutela degli operatori economici e cittadini onesti e
rispettosi della legalità e per l’impegno costante che viene
messo  in  atto  per  ristabilire  l’ordine  e  reprimere  una
delinquenza sempre più diffusa” sono le parole del Presidente
della  Camera  di  Commercio  di  Crotone  in  relazione
all’operazione di sequestro che ha interessato il mercato che
si tiene nella città Pitagorica ogni primo giovedì del mese in
Viale Regina Margherita.

“L’attività del nucleo Anti Terrorismo Pronto Impiego, agli
ordini del Capitano Michele Filomena, ha segnato un duro colpo
per il mercato della contraffazione che danneggia non solo i
grandi  marchi,  ma  soprattutto  chi  lavora  con  rettitudine”
continua il Presidente dell’Ente camerale che aggiunge “il
dovere di protezione verso lo Stato di questi uomini di legge
merita  un  encomio  particolare  ed  un  incoraggiamento  a
persistere  nella  consapevolezza  di  non  essere  soli,  ma
supportati dalla cittadinanza che crede nella legalità”

“Questa operazione – conclude Pugliese- conferma quanto da noi
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evidenziato  in  più  occasioni.  È  necessario  continuare  con
operazioni di bonifica al fine di garantire i consumatori e
riequilibrare i rapporti commerciali sani”.


